



Le Jazz une musique qui rassemble...

jeudi 12 octobre 2023, par [Teddy Salin](#)



Si la musique est universelle et a la vertu de rassembler, fédérer, réjouir le cœur, adoucir les mœurs, gommer les différences, alors elle a toute sa place dans notre environnement scolaire ! C'est ce message fort du " VIVRE ENSEMBLE " que les éco-délégués ont voulu faire passer à travers cette pause musicale conviviale aux couleurs du Jazz.

Nous vibrerons sur les accords de ces quatre jeunes musiciens passionnés âgés de 17 à 20 ans .Parmi ce quatuor nous retrouverons Evan MESDOUZE, élève du Lycée Melkior- Garré ,lauréat du concours de talents de l'année dernière.

La musique sera au rendez-vous alors nous espérons que vous serez des nôtres.